

Crece 19.7% anual los recursos de las Afore (El Financiero 16/02/10)

Crece 19.7% anual los recursos de las Afore (El Financiero 16/02/10) Pablo Chávez Meza Martes, 16 de febrero de 2010 Suman un billón 159 mil 763.3 millones de pesos hasta enero. Mejora rendimiento neto promedio, al pasar de 4.90 a 5.50%: Consar. Buenas cifras, pese a altibajos en mercados por las crisis fiscales. - Históricas, los recursos en las Afore En un año difícil en materia económico-financiera, los recursos administrados por las Afore crecieron 19.7 por ciento en términos anualizados, al pasar de 968 mil 489.6 millones de pesos en enero de 2009 a un billón 159 mil 763.3 millones en el primer mes de este año. Con base en las cifras de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), durante los primeros 31 días de 2010, los recursos crecieron en ocho mil 578 millones de pesos en relación con los datos al cierre de diciembre del año pasado, lo que significó un aumento de 0.75 por ciento. En entrevista con EL FINANCIERO, el presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), Óscar Franco López Portillo, dijo que enero fue un buen mes para el sector, pese a que los mercados financieros registraron altibajos por los problemas de déficit fiscal de algunos países como Grecia, España y Portugal. "Fue un buen mes. A pesar de que hubo la incertidumbre en los mercados por el comportamiento de algunas economías europeas, que provocaron movimientos en las tasas de interés de los fondos y en las bolsas, en México las administradoras de fondos para el retiro (Afore) reportaron plusvalías", destacó. Al primer mes del año, el rendimiento neto promedio del sector fue de 5.50 por ciento, cuando el mes anterior fue de 4.90 por ciento. La Siefore Básica 5 (SB5) -conformada por los trabajadores de 26 años y menos- tuvo un rendimiento neto de 5.08 por ciento en enero; la SB4 -de entre 27 a 36 años-, 5.36; la SB3 -de 37 a 45 años-, 5.46; la SB2 -de 46 a 55 años-, 5.48, y la SB1 -de 56 años y más-, 6.59 por ciento. En la SB5, las tres Afore que dieron el mejor rendimiento fueron ING, Afirme Bajío y Banamex, con 6.45, 6.21 y 5.94 por ciento, respectivamente; mientras que las bajas fueron Banorte Generali, Profuturo GNP e Invercap, con 4.26, 3.67 y 3.24 por ciento, en ese orden. Para la SB4, las mejor posicionadas fueron ING, Profuturo GNP e Inbursa, con 6.64, 5.69 y 5.67 por ciento; mientras que Bancomer, Banorte Generali e Invercap dieron menor rendimiento, con 4.77, 4.20 y 3.10 por ciento. En la SB3, los primeros lugares los ocuparon ING, Inbursa y HSBC, con 6.46, 6.07 y 5.79 por ciento, en ese orden; los últimos sitios fueron para MetLife, Banorte Generali e Invercap, con 4.83, 3.80 y 3.55 por ciento, respectivamente. Mientras que en la SB2, ING, Inbursa y XXI ofrecieron los mejores rendimientos, con 6.36, 6.19 y 6.03 por ciento; en tanto que las de menores ganancias fueron Bancomer, Banorte Generali e Invercap, con 4.84, 4.67 y 3.90 por ciento. En la SB1, Banamex, ING y XXI estuvieron en la cima con 7.91, 7.41 y 7.29 por ciento; mientras que Azteca, Invercap y Banorte Generali estuvieron en la parte baja de la lista con 4.92, 4.91 y 4.23 por ciento. Atrae más Coppel Durante el primer mes del año, el número de cuentas de trabajadores ascendieron a 39 millones 909 mil 866, en donde se dieron un total de 125 mil 270 traspasos en ese periodo, siendo Afore Coppel la entidad que reportó la mayor captación de cuentas con 35 mil 776 por dos mil 558 cedidas. En tanto, la Afore de menor movimiento fue HSBC, con 53 recibidas y cuatro mil 916 cedidas. Las Siefore invirtieron en renta variable nacional 9.01 por ciento; en renta variable internacional, 3.7; en deuda privada nacional, 15.42; en instrumentos estructurados, 1.18; en deuda internacional, 4.15, y en valores gubernamentales, 66.55 por ciento.